MEM187

Les enjeux de la filière uranifère au Québec

6211-08-012

Ju Na [mailto:jupiternakhla@hotmail.com]

Envoyé: 7 septembre 2014 21:02

À: uranium

Objet : uranium et développement?

Bonjour

je vous écris pour vous mentionner ma complète opposition au développement de l'industrie minière de l'uranium.

Je suis physiothérapeute à Sherbrooke depuis 20 ans dans le secteur de la santé et de l'éducation. Les enjeux environnementaux et de santé publique autour des mines d'uranium sont majeurs. À mon avis il y a plus de désavantages que d'avantages. Voici pourquoi je m'y oppose:

- environnement immédiat de la mine et la région concernée, risque de voir le taux de radio activité augmenter, cela affectera la santé de la population et dégradera l'environnement. Il faudra donc prévoir des coûts croissant pour la société
- 2. risque de dégradation de la santé de la population secondaire à l'apparition de maladies (cancer etc.)
- 3. dégradation des zone urbaines et appauvrissement de la population à long terme
- 4. dégradation des zones rurales et appauvrissement de ce secteur à moyen terme
- 5. pertes pour l'industrie touristique

merci de votre attention

Jupiter Nakhla, pht 433 Vimy Sherbrooke,QC J1J3M8